

Sven Starklauf gewinnt beim Maintal-Crosslauf in Kemmern

Der erste Wettkampf nach einer langen Pause stand am vergangenen Sonntag in Kemmern an. Bereits zum 6. Mal lud der SC Kemmern zum Maintal-Crosslauf ein. Mit einem ausgeklügelten Hygienekonzept und Zugangsbeschränkung zum Veranstaltungsgelände konnten die Organisatoren um Klaus Geuß wieder eine perfekt Organisierte Veranstaltung durchführen. Wie immer teilten sich die Teilnehmer auf die Mittelstrecke über drei Runden und die Langstrecke über 7 Runden auf.



Zuerst standen die 3800 Meter auf dem Programm. Mit Otto Starklauf, Reinhard Sures und Kaspar Stappenbacher starteten unsere Senioren bei diesem Wettbewerb. Otto konnte die drei Runden als schnellster des Trio's absolvieren und lief nach 17:01 Min. als zweiter seiner Klasse M65 durchs Ziel.

Reinhard konnte nach starken 18:29 Min. seine Altersklasse M70 deutlich für sich entscheiden, ebenso wie Kaspar der nach 21:41 Min. die Klasse M75 gewann.

Über die Langstrecke starteten Andrea Trunk und Sven Starklauf die somit 8800 Meter auf dem



perfekt präparierten Rundkurs absolvieren mussten. Sven hatte von Beginn an einen Podestplatz im Auge und hielt sich direkt in der Spitzengruppe auf. Ende der zweiten Runde ging er an Jürgen Wittmann (TV Coburg) vorbei und nahm die Verfolgung des inzwischen etwas enteilt Marius Krapp (LG Bamberg) auf.

Zu Beginn der sechsten Runde stellte er den Ausreißer, ging an Krapp vorbei und setzte sich direkt ab. Nach sehr starken 29:59 Min. lief Sven mit 14

Sekunden Vorsprung völlig unerwartet als Gesamtsieger (1.M40) durchs Ziel.

Andrea Trunk kämpfte derweil im Mittelfeld der Frauen um jede Position. Schließlich konnte sie als 10. Frau und damit fünfte der Klasse W40 mit einer guten Zeit von 42:00 Min. finishen.

